



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 30/10/2021

Año 15 – N°295
ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA

UMC activa ante el regreso a clases presenciales

En el marco del llamado por parte del Ministerio de Educación Universitaria sobre el reinicio a clases presenciales, el rector Guillermo Riut se reunió con vicerrectores, directores, coordinadores y jefes para tratar las estrategias a ejecutar en la planificación y organización de las actividades en UMC. El Rector en reunión agradeció al 1er. Comandante de los Bomberos Universitarios Alexander Morales por el apoyo en la desinfección de las áreas. "Nosotros somos parte de esta tripulación donde todos tenemos responsabilidades para llegar a



puerto seguro... y para este reinicio a las clases presenciales ya se aprobó la capacitación en la modalidad multimodal: semipresencial, presencial y virtual " señaló. Por su parte, el vicerrector Académico el Cap/Alt. Edgar Rodríguez resaltó el Plan Estratégico de Acción. Y la Prof. Carmen Hernández, Dir. General Académico explicó algunos puntos sobre el Curso de Intensivo el cual culmina el 5 de noviembre

Planificando el semestre 2021-2

El Vicerrector Académico el Cap/Alt Edgar Rodríguez junto a la Directora General Académico Prof. Carmen Hernández, el Director de Gestión Docente el Prof. George Pinto, en conjunto con los Jefes de Cátedra y Coordinadores se reunió para tratar como tema principal el inicio del Semestre 2021-II.



Materiales de Bioseguridad

Ante el regreso a clases presenciales seguras, el rectorado entregó materiales para mantener las medidas de bioseguridad en la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante. Esta actividad se realiza por fases para poder abarcar a todas las coordinaciones de la universidad.



Conciencia Ecologista

Como parte del Plan de Formación y Divulgación, el Ministerio del Poder Popular de Desarrollo Minero Ecológico llevó a cabo el Conversatorio Virtual "Pasivos Ambientales", dictado por el Msc. Federico Barroso Molero, profesor de la Universidad Marítima del Caribe. La Dirección de Gestión Ecosocialista de Desarrollo Minero realiza varios conversatorios y en esta oportunidad invitaron al profesor Barroso para discernir sobre las actividades capaces de degradar el ambiente, los conceptos de los riesgos ambientales y tecnológicos y las consideraciones económicas de los pasivos ambientales, fuentes de pasivos ambientales, entre otr





Noti-Tips UMC

Fecha: 30/10/2021

SABÍAS QUE

El Cuerpo de Bomberos de La Guaira prestó el apoyo a la UMC para la poda y tala de un árbol. Y junto a los Bomberos Universitarios de la universidad trabajaron este fin de semana en equipo. Rescatando espacios en positivo en el marco del regreso a clases presenciales.



SABÍAS QUE

Personal obrero de Barrio Nuevo Barrio Tricolor y los Bomberos Universitarios de la UMC realizaron limpieza y desmalezamiento. Una cuadrilla de 35 personas avanzaron con el Plan "Universidad Bella" siguiendo lineamientos del presidente Nicolás Maduro y del ministro César Trómpiz.



SABÍAS QUE



En UMC los Bomberos Universitarios colaboran voluntariamente los fines de semana con el mantenimiento de las Residencias Estudiantiles y otros espacios, en el marco del regreso seguro a clases presenciales.



SABÍAS QUE

En la Universidad Marítima del Caribe en La Guaira y en la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante (sede Postgrado) en Caracas el personal está activo, porque la #UMCSomosTodos.



SABÍAS QUE



SABÍAS QUE

El rector Guillermo Riut y demás autoridades rectorales felicitaron a todos los que integran la escuela de Ciencias Sociales por arribar a sus 20 años de labores. "Hoy están de aniversario y ya son dos décadas formando a jóvenes en las carreras de: Administración y Turismo siempre adelante". La directora de la escuela de Ciencias Sociales la Prof. María Salcedo en sus palabras a la comunidad Umcista agradeció el trabajo de calidad realizado por todos y congratuló a los estudiantes y egresados por seguir siendo los mejores en sus áreas. E invitó en el marco del aniversario al foro chat llamado: "Cripto turismo: Retos y oportunidades" dictado por el director de FUNDICES Lic. José Trejo.

SABÍAS QUE



La directora de Ingeniería de la Universidad Marítima del Caribe la Prof. Nelsy Rivero participó en la plenaria del Encuentro del Sector Acuático por la mesa número 10. Avante.

Editado por la Coordinación de RRII
N° 295
Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado
Coordinadora (e)
Colaboradora:
Sinai Algarín Rivas,
Síguenos @U_Marítima